



Joseph Drouhin

L'ÉLÉGANCE NATURELLE
DES GRANDS BOURGOGNES

JOSEPH DROUHIN

JOSEPH DROUHIN

Frankreich · Burgund



»» Seiner Zeit voraus:
Vorreiter für naturnahen
Weinanbau und
Anstellung der ersten
weiblichen Önologin
im Burgund (1957). ««



JOSEPH DROUHIN

Frankreich · Burgund



GESCHICHTE

1880

Gründung Im Jahr 1880 gründete Joseph Drouhin das gleichnamige Weinhandelshaus in Beaune. Mit seinem Sohn Maurice baute er Anfang des 20. Jahrhunderts das heute noch bestehende Weingut aus und kaufte im Laufe der Zeit Rebparzellen im gesamten Burgund darunter auch prestigeträchtige Grand-Cru und Premier-Cru Lagen. Heute besitzt Maison Joseph Drouhin 80ha Reben in der Côte de Nuits, Côte de Beaune, Côte Chalonnais und Chablis. Mittlerweile führen die Urenkel von Joseph Drouhin: Frédéric, Véronique, Philippe und Laurent Drouhin, jeder in seiner eigenen Rolle, das Weingut.

Inhaber Familie Drouhin

Winzerin Véronique Drouhin-Boss, Jérôme Faure-Brac



TERROIR

80 ha

Burgund in seiner ganzen Vielfalt – mit rund 90 Appellationen auf 80 ha bietet Joseph Drouhin eine spannende Entdeckungsreise durch das Burgunder Terroir und seine Hauptrebsorten Chardonnay und Pinot Noir in ihrer ganzen Bandbreite und Authentizität. Einige Parzellen gehören zu den berühmtesten Crus des Burgunds, wie beispielsweise unter anderem Clos des Mouches, Musigny, Clos de Vougeot und Charlemagne. Alle Weine von Joseph Drouhin sind fein ausbalanciert, harmonisch und typisch dabei weisen die jüngeren Jahrgänge eine subtile Frische und ältere Jahrgänge üppige Komplexität auf.



HIGHLIGHTS

Bio-dynamisch

Respekt für das Land, die Rebe und die Umwelt sind Werte, die die Arbeit bei Maison Joseph Drouhin seit 1988 bestimmen. «Auf natürliche Probleme, geben wir natürliche Antworten», in der Praxis sieht das so aus, dass man statt Pestiziden (Insektizide) natürliche Feinde der Schädlinge in den Rebbergen aussetzt, oder nur auf natürlichen Dünger setzt. Im biodynamischen Weinbau beachtet man auch Mondphasen und viele verschiedene Faktoren, die die Pflanzen beeinflussen um so das beste Resultat zu erzielen und einen Spitzenwein zu keltern. Joseph Drouhin hat längst bewiesen, dass ihre Methode zu hervorragenden Resultaten führt, ihre Weine haben nämlich längst die Grenzen Frankreichs überschritten und sind auf der ganzen Welt vertreten.

SOCIAL MEDIA

drouhin.com



maisonjosephdrouhin
